
平成２９年度の入試が１月１７日（前

期）及び２月５日（後期）の両日に実施

されました。受験生は皆、真剣な態度

で取り組み、精一杯全力を尽くしてい

ました。 

また、合格発表では自分の番号を

見つけ、スマートフォンで撮影したり、

互いに喜び合う姿があちこちでみられ

ました。 

ブリティッシュヒルズに行って、外国の方と会話をしたり先輩と親しくするこ
とができてとても楽しかったです。建物がきれいで、イギリスの家具や敷物など
もとても素敵でした。サバイバルイングリッシュでは、外国人の先生がとても分
かりやすく説明をしてくれ、ゲーム等をしてとても楽しく過ごせました。様々な
機会でこれからも外国の方と話せたら良いなと思いました。 

＜商業科１年 桑原 成海さん（袖ヶ浦市立蔵波中）＞ 

雪がちらつく１２月２３日・２４日の１泊２日で、Ｂｒｉｔｉｓｈ Ｈｉｌｌｓ Ｃｈｒｉｓｔｍａｓ研修

に、６５名の生徒が参加しました。先生方やスタッフの方々と英語のみでコミュニ

ケーションを取り、英語レッスンだけでなく食事や買い物でも英語を使い、英国の

寄宿舎のような生活を楽しく過ごしました。 

【ボクシング部】 関東高等学校ボクシング選抜大会 
バンタム級 優勝 普通科２年 笈川 夏愛君(市原市立ちはら台南中) 
ライト級   優勝 普通科１年 中村 洸太君(市原市立辰巳台中) 
☆上記２名は、３月に岐阜県で開催される全国選抜に関東代表で出場決定 

【柔道部】  
全国高校柔道選手権千葉県予選会 男子団体 準優勝 
千葉県柔道選手権大会（無差別級） 高校男子の部 優勝 

普通科３年 福澤 樹君(市原市立辰巳台中) 

●全商情報処理検定 １級合格  
情報処理科３年 山中 月乃さん(習志野市立第二中) 
情報処理科３年 小島 大生君 (千葉市立幸町第二中) 
情報処理科３年 石神 雄大君 (千葉市立幕張西中) 
情報処理科３年 田畑 慶斗君 (船橋市立湊中) 

●全商ビジネス文書実務検定 １級合格 
情報処理科２年 田中 詩織さん(市原市立辰巳台中) 
情報処理科２年 直江   創君 (市原市立ちはら台西中) 
情報処理科３年 森田 小百合さん(市川市立第七中) 

●全商珠算・電卓実務検定（電卓） １級満点合格 

 

指導力の向上を図るために、毎年各教科で研究授業に取り組んでいます。今

年は「国語・地歴公民・理科・保健体育・英語・家庭・商業」で実施しました。授業

終了後、教科部会が開かれ熱心に授業研究に努める先生方でした。 商業科３年生の課題研究の授業で

は、「模擬株式会社(１２社)」を設立し、商

品開発から営業広告宣伝、販売実習、利

益処分まで学びます。学校(西千葉)付近

の「ゆりの木商店街」のお店で生徒の考

えた商品の製造をお願いし、今年は、期

間限定ではありますが、パティスリー「ボ

ナパルト」店内にて販売実習をさせて頂

きました。毎年、地域の皆様には、沢山

の力を貸して頂きながら成立しています。 

また、食品だけでなく、株式会社 ICE様

協力のもと化粧品の開発もしています。

今年度は、系列の大学祭でも販売するこ

とができ、活動の幅を年々広げていま

す。 

さらに、タブレット PCを利用した CM制

作、本校の「轟町商店街」にもイメージキ

ャラクターの誕生と年々活気づいてきて

います。お陰様で今年も黒字となり、利益

は「公益財団法人 東日本大震災復興支

援財団」に寄付させて頂きました。 

 

の力を貸して頂いています。 

昨年度に続き今年度も、株式会社ＩＣＥ様協力のもと化粧品の開発を行ったグル

ープがあり、千葉経済大学の大学祭でも販売し活動の幅が年々広がっています。 

また、タブレットＰＣを利用したＣＭ制作、文化祭の「轟町商店街」にもイメージキ

ャラクター誕生と年々活気づいた取組が生まれています。この活動の利益は、「公

益財団法人 東日本大震災復興支援財団」に寄付させて頂きました。 
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 普通科３年 Ｆ．Ｒ さん（船橋市立八木が谷中） 

私が大会に出るときは、クラスのみんなが応援のメールをくれたり、イ
ンターハイの時は副校長や担任の先生方が応援に来てくださったりして、
とても嬉しかったです。去年は初めて「全日本選手権」に出場することが
でき、本校を選んで本当に良かったと思います。 
 

 
 情報処理科２年 Ｙ．Ｙ さん（大網白里市立大網中） 

１１月２３日、プロのオーケストラである千葉交響楽団の
演奏会に、エキストラとして出演しました。私はジュニアオ
ーケストラに所属していて、担当楽器である打楽器の技術を
極めたいと思い、オーディションを経て参加させていただき
ました。本番ではチャイコフスキーの“祝典序曲”でチャイ
ムを、ワーグナーの“エルザの大聖堂への行列”ではスネア
ドラムを、シベリウスの“フィンランディア”ではトライアング

ルを演奏しました。最後の曲で、隣で演奏していたプロのトライア

ングル奏者の方の手が震えていることに気づき、とても驚きまし

た。プロと共演して技術面だけでなく多くのことを学びました。自

分が必死に努力していることは周りの人に知られたくはないけれ

ど、努力してきたことを舞台で魅せるということは、奏者にとって

大きな醍醐味になると感じました。 
 

ャイムを、ワーグナーの“エルザの大聖堂への行列”ではスネアドラムを、
シベリウスの“フィンランディア”ではトライアングルを演奏しました。 
最後の曲で、隣で演奏していたプロのトライアングル奏者の方の手が震

えていることに気づき、とても驚きました。努力してきたことを舞台で魅
せるということは、奏者にとって大きな醍醐味になると感じました。 

 

め ま い 徒 活 ざ し 生 の 躍 ★ ★ 

商業科１年 Ａ．Ｍ さん(成田市立久住中) 

私は昨年の１１月に行われた珠算・電卓実務検定試験の
１級で満点を取ることができ、とても嬉しく思っていま
す。珠算部で応用問題などを解いたことが活かされたと思
います。これからもたくさんの検定があるので、一つ一つ
真剣に取り組み、合格できるように頑張ります。 
 

小学校２年生の時、テレビでフィギュアスケートを見て、
私も綺麗な衣装を着て滑りたいと思いスケートを始めまし
た。登校前の朝練や夜遅い時間までの練習が辛いときもあり
ました。高校受験の時、スケートが続けられる環境の学校を
探し、本校を選びました。 

 私が大会に出るときは、クラスのみんなが応援のメール
をくれて 

普通科２年 Ｋ．Ｄ 君 
（千葉大学附属中） 

この度の選挙で生徒会長になったＫ．Ｄです。今期の生徒
会本部役員は５月に行う補充選挙まで、２年生５名、１年生
３名で活動していきます。 
活動目標は「声を形にする」としました。本部役員はあく

まで全生徒の代表であることを自覚して、生徒会全体や本部
に対する生徒の疑問や意見、提案に耳を傾けることができる
ように、新たに意見箱の設置をします。 
よりよい学校作りをしていくためには、生徒の皆さんの協力が

不可欠です。私達本部役員も努力しますので、これから１年間、

生徒会活動にご協力よろしくお願いします。 

 

よりよい学校作りをしていくためには、生徒の皆さんの協力が不可欠で
す。私達本部役員も努力しますので、これから１年間、生徒会活動にご協力
よろしくお願いします。 

 

面接試験 

合格書類の受け取り 筆記試験 

２０１７年２月１３日 

２０１７年の初日の出  

（新校舎 9 階より撮影 ）  

企業と商品開発の打合せ中 


